

Blanche étoile, Vierge sacrée,
 Reine des anges radieux,
 Echos de la harpe inspirée
 Nos voix monteront vers les cieux.
 Guidez nos pas sur cette terre,
 Au milieu des sentiers ardens,
 Faites briller une lumière
 Aux yeux des navigateurs perdus...

Sur vos enfants, Mère chérie,
 Veillez, du céleste séjour.
 Nous ne désirons, ô Marie,
 Qu'une richesse : votre amour !...

Nous sommes déjà l'obligé de M. Lambert ; cependant qu'il veuille bien ne pas oublier que nous le prenons au mot, tout comme s'il était le nôtre, quand il nous dit, dans sa lettre du 14 janvier :

« Si ma faible collaboration pouvait vous être de quelque utilité, et si des nouvelles françaises de ma région entraient dans le cadre déjà si vaste de votre journal, je vous prierais de disposer de moi avec une entière liberté. — J'aimerais à être compté parmi les artisans de votre œuvre, et à vivre par la pensée au milieu de ce Canada qui aime tant la France. »

Hoc erat in votis!
